



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – 18 y 19 de Marzo de 2023 – N.º 1481



ESTE FIN DE SEMANA,

EN LA PLAZA MITRE LOS ARTESANOS CON EXPOSICIÓN Y VENTA CELEBRARON SU DÍA

El 19 de marzo se conmemora el Día del Artesano, también llamado por la Iglesia Católica como día de San José. Los artesanos de Goya, celebraron su día trabajando desde el viernes, sábado y domingo con exposición y venta en plaza Mitre.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



Goya Ciudad
Dirección de Prensa



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dirrecprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

goya.gob.ar



ESTE FIN DE SEMANA,

EN LA PLAZA MITRE LOS ARTESANOS CON EXPOSICIÓN Y VENTA CELEBRARON SU DÍA

El 19 de marzo se conmemora el Día del Artesano, también llamado por la Iglesia Católica como día de San José. Los artesanos de Goya, celebraron su día trabajando desde el viernes, sábado y domingo con exposición y venta en plaza Mitre.



Luego, el 25 de marzo habrá un agasajo con cena show en su honor en Costa Surubí.

Con un buen clima durante los tres días los artesanos de las dos asociaciones AGAI y Unión y Progreso pudieron feriar junto a

artesanos de otras localidades, con un buen acompañamiento del público que se acercó hacia el paseo público para observar cada creación artesanal, momentos de sorteos entre los presentes y el marco adecuado para la celebración del día del artesano, mientras se preparan para el agasajo del próximo fin de semana, en el Predio Costa Surubí.

CAFÉ LITERARIO

Volvió la ronda literaria a Casa de la Cultura en esta oportunidad el Café con Aromas de Mujer



En el mes dedicado a las mujeres la SADE Goya volvió a la ronda literaria

en su espacio en la Casa de la Cultura

El sábado se convocaron nuevamente para el tradicional Café Literario, con un ingrediente especial este retorno, sentido homenaje a las mujeres.

Con la lectura de ensayos, cuentos y poesías transcurrió la tarde con la dedicación a las mujeres, adelantando próximas actividades, para llegar la noche saboreando ese Café con Aromas de Mujer.



PREVENTORES COMUNITARIOS

Un Espacio para Fortalecer los lazos y vínculos familiares



El sábado en el SUM del Barrio Juan XXIII, se desarrolló la charla taller de preventores comunitarios con el tema abordado “Comunicación entre Padre e Hijos”.

Este programa impulsado desde la Secretaría de Desarrollo Humano a través de la Dirección de Fortalecimiento Familiar, contó con la presencia de profesionales que ayudaron al debate, al diálogo y planteo de las inquietudes surgidas en el abordaje de la temática.

La Neuropsiquiatra infantil Elizabeth Leguiza y el Terapeuta Rubén Esmay (de la Dirección de Fortalecimiento Familiar) contribuyeron a conversar con los padres presentes sobre la relación, conducta de niños, adolescentes, jóvenes, surgiendo la necesidad de generar espacios para fortalecer vínculos y crear las condiciones necesarias para plantear los temas de prevención, las preocupaciones, lenguaje de los niños y jóvenes.

En el taller se abordaron algunos Tips para profundizar este diálogo entre

padres e hijos, fortalecer espacios y momentos dentro del ámbito familiar para hablar, comprender, se orientó sobre la importancia del tiempo a otorgar al grupo familiar, a comprender el lenguaje usado hoy, las emociones de niños y jóvenes.

Buscando crear un ámbito de conversación más abierto y fluido entre los integrantes del grupo familiar, padre e hijos para contar con los elementos para la contención desde el hogar.

El taller dejó el espacio necesario para que se planteen inquietudes, interrogantes por parte de los padres a los profesionales, quedando abierta la posibilidad de una nueva reunión para seguir con esta formación en este y otros temas que fueron saliendo del diálogo.

Del Taller de Preventores participaron las Directoras de Fortalecimiento Familiar Silvina Ramírez y de Prevención en Adicciones Vanesa Morales, quienes adelantaron que quedó pendiente próximas reuniones, charlas taller sobre esto y otros temas que vayan planteando los vecinos destinatarios de estos encuentros.



CAMPAÑA DE VACUNACIÓN ANTIGRIPIAL

El Director del Hospital Regional Goya Dr. Raúl Martínez hizo referencia a la presentación del Plan Vacunación Antigripal



El facultativo recomendó a la población la vacunación antigripal, anti covid, sugirió que ante la convivencia del Covid y el Dengue tener responsabilidad social para el cuidado correspondiente.

“Estamos trabajando en la prevención, tendremos un invierno duro, juntos los hospitales y los municipios”

PLAN DE VACUNACIÓN

El Dr. Raúl Martínez, explicó: “En todo el país se puso en marcha el plan de vacunación, la presencia del Ministro de Salud Pública es para dar inicio en la provincia y se comienza con el personal de salud, para dar continuidad con el resto de la población, a medida de la llegada de las dosis correspondientes se irá ampliando desde los niños hasta los adultos mayores de 65 años, y a la población en general de acuerdo a esas dosis recibidas, continuando con la aplicación de la vacuna anti covid.”

CRONOGRAMA DE VACUNACIÓN

El Director del Hospital Goya, aclaró: “Nosotros estaremos publicando en la página oficial del Hospital para la aplicación de las dosis a los menores, se irá dando a conocer en un cronograma establecido,

escalonadamente siempre de acuerdo a los envíos de Nación a la provincia y así dando lugar a la correspondiente cadena de distribución.”

Para comentar: “La gripe es un virus, se vacuna anualmente, buscando reducir enfermedades graves respiratorias, se busca descender las cifras.”

NUEVA NORMALIDAD

Ante la realidad sanitaria actual Martínez, detalló: “Estamos en una nueva normalidad, convivimos con el Covid, pero no nos olvidamos del dengue sigue conviviendo, debemos por eso tomar todas las medidas preventivas, de responsabilidad social, cuidado, limpieza de nuestros domicilios, descacharrizado correspondiente, no dejar acumular agua de lluvia en los recipientes, cambio del agua de nuestras mascotas y floreros, esas son las recomendaciones en relación a estas realidades con las que debemos convivir.”

TRABAJO PREVENTIVO SALUD PÚBLICA Y MUNICIPIOS

Finalmente, el Dr. Raúl Martínez, afirmó: “Estamos trabajando en la prevención tendremos un invierno duro, bravo de allí la importancia de reforzar la atención primaria, es importante que los vecinos asistan a las salas de atención primaria provincial o municipal, para consultas, ser atendido de allí este trabajo en equipo de toda la región, hospitales y municipios de nuestra Zona Sanitaria III.”



CIRCUITO TURISTICO

La Técnica y Guía en Turismo Cheyenne Justiniano comentó sobre el proyecto de corredor turístico para la Microrregión.



“Una propuesta aceptada por Los Intendentes y Directores de Turismo para potenciar sus lugares.” Afirmó Cheyenne Justiniano

MARCA DE IDENTIDAD

La técnica en turismo explicó: “Hemos presentado, en la última reunión de los intendentes, un proyecto a propuesta de la AGENPRO, para trabajar en conjunto con los municipios de la Microrregión para explotar sus potencialidades turísticas, contar con toda la información y tener un sello, una marca que tenga la identidad de este bloque regional.”

UN PROYECTO ACEPTADO

Más adelante detallo: “La parte de relevamiento se ha encargado la AGENPRO, nosotros con esos datos hemos descubierto los lugares, sus encantos de allí el análisis de ver las oportunidades de cada lugar para trabajar sobre esas realidades, la propuesta del proyecto fue bien vista por los Intendentes y Directores de Turismo y Cultura de esas municipalidades, eso es lo positivo que nos da ganas de trabajar sobre lo que ya está y lo que se puede ir creando.”

INVERSIÓN DEL SECTOR PRIVADO

Ante la consulta de la participación del sector privado, reseño: “Se debe

invertir en infraestructura, estructura no solo del sector público, sino del sector privado, de los prestadores para que sea una experiencia de transmitir la visita a esos lugares, se busca que el sector privado realice las inversiones que logre ese objetivo y se pueda potenciar las bondades de esos espacios que presentan sus encantos para ser conocido.”

PROMOCIÓN DE LOS LUGARES DE CADA MUNICIPIO

Para añadir: “Nosotros lo que hicimos fue una presentación para lograr esa aprobación y desde allí comenzar a trabajar con cada municipio y analizar cada lugar, de qué manera se puede ofrecer, que se debe promover en relación a un conocimiento real de los encantos, de la existencia de los prestadores de servicios, la calidad de cada uno de ellos e ir avanzando en próximas reuniones con los siguientes pasos, para tener datos concretos de esas bondades y eso permitirá alistarse, prepararse como guías para el servicio de guiado de nuestra región.”

DIVERSAS OFERTAS

Finalmente la técnica y guía de turismo, en relación al inicio de sus actividades, señaló: “Nosotros hemos surgido como guías urbanos, guías de naturaleza y tenemos un emprendimiento de turismo rural ofreciendo calidad y experiencia de la prestación de los servicios que se brinda, tratamos de brindar desde un asesoramiento el mejor servicio para que se lleve la mejor vivencia de los guiados, además tenemos lo que se denomina turismo inclusivo, nuestro principal objetivo es que puedan participar en algunos de los servicios que contamos como prestadores del rubro turismo.”



REUNIÓN CON EMPRESARIOS JÓVENES

El Secretario de Modernización Luciano Rolon comentó sobre la convocatoria a los empresarios jóvenes de la ciudad con el objetivo de conocer la mirada de este sector hacia 10 o 20 años de nuestra ciudad.



“Se busca conformar una mesa de trabajo con temas para planificar una ciudad aquí a 10 o 20 años” Sostuvo Luciano Rolon

CONVOCAR A OTROS JÓVENES EMPRESARIOS

El funcionario municipal sobre esta reunión, anticipó: “La idea es hacer varias reuniones, por eso en la primera se han convocado a 13 jóvenes empresarios y seguir con esta modalidad de escuchar, analizar y conocer sus perspectivas y la visión de aquí a 10 o 20 años sobre nuestra ciudad, el objetivo es tener encuentros que permita recoger estas opiniones de estos actores de nuestra realidad económica.”

CONFORMAR UNA MESA DE TRABAJO

Rolon, comentó: “La conversación no se basó tan solo en torno a sus empresas o sector en particular, sino como ciudadanos proactivos porque están apostando, están invirtiendo, tomando recursos humanos, como ven ellos la ciudad y que se podría hacer en una mesa de trabajo, una charla inicial para conformar una

agenda, un espacio de diálogo para buscar cuales son los temas a tratar industria, tecnología, turismo y dejar sus inquietudes, su visión en relación a estos temas.”

EJES DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL

El Secretario Municipal, detalló sobre esta reunión: “El Intendente Mariano Hormaechea explicó a los jóvenes empresarios, sobre los ejes de la administración, la jerarquización de algunas áreas, educación, industria, modernización, turismo la intención fue plantear esta modalidad de conversación, y considerar temáticas importantes y proyectar a 10, 20 años que esto dependerá no solo de un sector, del público o privado, sino de toda la comunidad.”

NUEVA REUNIÓN PROYECTAR LA CIUDAD A FUTURO

En la parte final Luciano Rolon, adelantó: “Tenemos pensado hacer una segunda reunión, con otro grupo de jóvenes empresarios, estas son charlas, conversaciones introductorias, para armar mesas de trabajo concretas para avanzar sobre temas que interesen a estos sectores,



buscamos generar estos espacios para lograr dar pasos y acciones concretas en relación a los temas planteados, poder así proyectar una

ciudad a futuro, pensada a 10 o 20 años con el aporte enriquecedor de estos actores de la economía.”

PRESENTACIÓN TALLERES DE OFICIO

Conferencia de Prensa este lunes 20 de marzo a las 10,00 hs. en Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya. Presentación Talleres de Oficio temporada 2023. Se invita a periodistas a participar. Los esperamos.





TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina